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Redacción

Los beneficios de vestirse con colores en la
abogacía

El sector legal se caracteriza por sus marcados aspectos tradicionalistas que no permiten

experimentar a los profesionales de la abogacía lo que, en el momento actual en el que se encuentra

la sociedad, puede ser negativo ya que se busca lo diferente, atrevido y único que siempre mantenga

la profesionalidad. Por ello, los abogados pueden comenzar cambiando su estilo de ropa (sin

dejar de ser elegantes) para llamar la atención de los clientes y construir una marca personal que

permita su identificación entre los usuarios.

El medio internacional The Impact Lawyers asegura que el color con el que un profesional de la

abogacía se viste posee mucha importancia ya que transmite emociones que pueden ser vitales a la

hora de tomar decisiones relacionadas con los servicios o productos del trabajador legal.

Cada pigmento provoca una respuesta diferente por lo que es importante qué significan para poder 

seleccionar el color deseado que manifieste lo que se quiere conseguir respecto a los objetivos ...
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